
先月、メンバー有志でＰＣ検定を受け、待ちに待った結果が出まし

た。 

全員、希望した級に合格することができました！！ 

「自信がつきました」「全員合格できて、皆んなハッピーです」「次

はワード検定を受けて、よりステップアップしたいです」など全員

から“これからもっと頑張りたい” との声が出ました。 

これからもより一層上のレベルを目指してＰＣの練習に励みたいと

思います。 


